

Inicio > Económicas > La innovación en Colombia cambia de rostro. Salud, inclusión y energía ganan...

Económicas Empresas ÚLTIMAS NOTICIAS

La innovación en Colombia cambia de rostro. Salud, inclusión y energía ganan protagonismo

agosto 18, 2025

Escuchar el artículo dando click al reproductor:

Audio player with play button, volume icons, and 'mow' logo.



El más reciente ranking de las 20 empresas más innovadoras en Colombia, elaborado por la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (ANDI), dejó ver un cambio significativo en los sectores que están marcando la pauta en materia de innovación. De acuerdo con el experto en innovación y transformación digital, Diego Carbonell, al comparar los resultados de 2024 y 2025 se evidencian tres aspectos clave que muestran cómo se está transformando el ecosistema empresarial en el país.

El primer punto que resalta es la **mayor diversificación de los líderes**. Mientras en 2024 el podio lo encabezaron compañías de alimentos e hidrocarburos como Nutresa, Alpina, **Ecopetrol** y ESENTTIA, el panorama en 2025 refleja un giro importante: Colsubsidio, Fundación Cardioinfantil y Schneider Electric ocupan los primeros lugares. Este cambio demuestra que la innovación ya no es exclusiva de las industrias tradicionales, sino que se está expandiendo a campos como la salud, los servicios sociales y la gestión de energía.

El segundo aspecto tiene que ver con la **relevancia creciente de la innovación social y sostenible**. Que organizaciones como Colsubsidio y la Fundación Cardioinfantil lideren el

ÚLTIMAS NOTICIAS



(OPINIÓN) El supuesto delito de soborno de testigos. Por: Álvaro Uribe Vélez
agosto 18, 2025



(OPINIÓN) "Su causa fue la seguridad". Por: José Félix Lafaurie Rivera
agosto 18, 2025



(OPINIÓN) El lenocinio con la cosa pública. Por: Luis Guillermo Echeverri Vélez
agosto 18, 2025



Carlos Vives y Grupo Niche lanzaron nueva versión de La Tierra del Olvido en homenaje a los 30 años del álbum
agosto 17, 2025



El Centro para la Paz y la Reconciliación abre inscripciones para quienes no han terminado sus estudios
agosto 17, 2025



Festival Buen Comienzo: niñas y niños de Nacional y Medellín dieron ejemplo de convivencia
agosto 17, 2025



(INVESTIGACIÓN) PetroLeaks revela que exfuncionarios de la Alcaldía de Quintero están implicados en falsificación de contratos para atacar a Federico Gutiérrez
agosto 17, 2025



Cabal propuso un "pacto sobre lo fundamental" en homenaje a Miguel Uribe
agosto 17, 2025



Arde el territorio de España
agosto 17, 2025

listado envía un mensaje claro: la innovación también se mide por la capacidad de resolver problemas humanos y sociales. Proyectos en salud, bienestar e inclusión están ganando terreno frente a modelos puramente industriales, lo que refleja una sensibilidad mayor de las empresas hacia los retos de la sociedad.

En tercer lugar, Carbonell destaca la **consistencia de varias compañías** que se han mantenido en el ranking durante varios años, lo que confirma que la innovación no es un proyecto aislado sino parte de su ADN organizacional. Empresas como **Ecopetrol**, Alpina, ESENTTIA, Promigas, SURA Investments, Renault, Banco Davivienda y la Fundación Valle del Lili han demostrado que la innovación requiere continuidad y una cultura institucional sólida para sostenerse en el tiempo.



El listado no debe entenderse como una fotografía estática, sino como una película en constante movimiento. Según Carbonell, permite comprender qué sectores están emergiendo, cuáles lideran y hacia dónde se desplaza la innovación en el país.

Este año, 308 empresas participaron voluntariamente en la medición, lo que reafirma que en Colombia la innovación no se queda en el discurso, sino que se asume como una decisión estratégica. El reconocimiento de la ANDI, que lidera este ejercicio con rigor y transparencia, consolida al ranking como una herramienta clave para seguir midiendo la capacidad innovadora del sector empresarial colombiano.

Google News Recibe gratis nuestras





Artículo anterior

(OPINIÓN) El supuesto delito de soborno de testigos. Por: Álvaro Uribe Vélez

ÚLTIMAS NOTICIAS



(OPINIÓN) El supuesto delito de soborno de testigos. Por: Álvaro Uribe Vélez



(OPINIÓN) "Su causa fue la seguridad". Por: José Félix Lafaurie Rivera



(OPINIÓN) El lenocinio con la cosa pública. Por: Luis Guillermo Echeverri Vélez



Música
Carlos Vives y Grupo Niche lanzaron nueva versión de La Tierra del Olvido en homenaje a los 30 años del álbum



Medellín
El Centro para la Paz y la Reconciliación abre inscripciones para quienes no han terminado sus estudios



Medellín
Festival Buen Comienzo: niñas y niños de Nacional y Medellín dieron ejemplo de convivencia



Investigación
(INVESTIGACIÓN) PetroLeaks revela que exfuncionarios de la Alcaldía de Quintero están implicados en falsificación de contratos para atacar a Federico Gutiérrez



Colombia
Cabal propuso un "pacto sobre lo fundamental" en homenaje a Miguel Uribe



Mundo
Arde el territorio de España



Antioquia
Gobernación de Antioquia fortalece sistemas de participación ciudadana en seguridad y convivencia



Bogotá
En video quedó registrado accidente de vehículo de alta gama en Bogotá



Política
Andrés Guerra afirmó que atentado contra Miguel Uribe buscó desestabilizar la contienda interna del Centro Democrático



Colombia
Colombia pidió a Nicaragua extradición de Carlos Ramón González



Medellín
Medellín Te Quiere Saludable impacta a más de 81.000 personas en hábitos nutricionales



Política
Paola Holguín llamó a la unidad nacional y a elecciones libres durante conversatorio en homenaje a Miguel Uribe

ÚLTIMAS NOTICIAS



(OPINIÓN) El supuesto delito de soborno de testigos. Por: Álvaro Uribe Vélez
agosto 18, 2025



(OPINIÓN) "Su causa fue la seguridad". Por: José Félix Lafaurie Rivera
agosto 18, 2025



(OPINIÓN) El lenocinio con la cosa pública. Por: Luis Guillermo Echeverri Vélez



Judicial

Seis y quince meses de prisión para agresores de 'Tony' y 'Nala' en Bogotá



Colombia

Gobierno colombiano llamó a frenar el envío de mercenarios tras denuncias desde Sudán



Colombia

Melgar en el Tolima elige alcalde en medio de un puente festivo



Política

Cabal pide pacto interno en el Centro Democrático y afirma que "la paz se impone, no se negocia"



Calli

Murió la tigresa de Bengala "Indira" en el Zoológico de Cali tras enfrentamiento con su hijo



agosto 18, 2025



Carlos Vives y Grupo Niche lanzaron nueva versión de La Tierra del Olvido en homenaje a los 30 años del álbum

agosto 17, 2025



Elaboración de un "punto de partida fundamental" en homenaje a Miguel Uribe

agosto 17, 2025



Arde el territorio de España

agosto 17, 2025



Gobernación de Antioquia fortalece sistemas de participación ciudadana en seguridad y convivencia

agosto 17, 2025

Cargar más >



IFMNOTICIAS.COM - IFMDEPORTES.COM - IFMPLAY.COM - IFMRADIO.COM - INFONOTICIAS.CO



DIRECTORIO:

CONTACTO: contacto@ifmnoticias.com
REDACCIÓN: redaccion@ifmnoticias.com
COMERCIAL: comercial@ifmnoticias.com
TRABAJA CON NOSOTROS: talento.humano@ifmnoticias.com

SÍGUENOS

